Erfahrungsbericht: Coco geht es wieder supergut!



Liebe Fr. Dr. Wanas!

Ich möchte mich auf das herzlichste bei ihnen bedanken, dass sie Coco geholfen haben wieder ganz gesund zu werden. Leider hatte Coco schon 3x eine entzündete Analdrüse. Die Abheilung beim ersten Mal dauerte Wochen, da war ich noch bei einen anderen Tierarzt. Beim 2.Mal entstand ein sehr großes und tiefes Abszess, das fürchterlich aussah und stark eiterte. Durch diverse Behandlungsmethoden und ganz tollen natürlichen Produkten und ohne Antibiotika war diese große Wunde nach 5 Tagen fast verheilt. Es grenzte fast wie an ein Wunder. Auch bei der 3. Entzündung konnten sie gleich das Schlimmste abwenden und

auch jetzt war die Wunde nach einigen Tagen verheilt. Ich bin so froh, dass ich sie als Tierärztin gefunden habe und empfehle sie laufend weiter. Vielen, vielen Dank von mir und Coco und ich wünsche ihnen alles Gute und viel Erfolg.

Andrea Pongratz, 9.12.2014